

KW 35 - Epochenunterricht: Wir bauen Hundertwasserhäuser

Wir haben alle Häuser von Hundertwasser gebaut. Alle haben Spaß. Es gibt aber zwei Kinder, die haben ein sehr großes Haus gebaut. Ein Kind hat mit drei Freunden ein „Muffinhaus“ gebaut. Jeder durfte einen Fingerabdruck auf das Haus machen. Das macht sehr viel Spaß in Kunst. Drei Jungs haben ein richtig schönes Haus gebaut, das sieht aus wie ein Königreich. Jedes Kind hat mit verschiedenen Materialien gebaut. Wir sind Farbenmäuse. Eigentlich hat jeder sein Haus schön gemacht. Am Ende durften wir unser Haus auch anmalen und es ist getrocknet.

(Esila 3b)



Foto: Fr. Losemann

Hundertwasserhäuser

Im Rahmen des Epochenunterrichts hat sich die Klasse 3a und 3b mit dem Künstler und Architekten Friedensreich Hundertwasser Regentag Dunkelbunt, auch bekannt als Friedrich Stowasser, auseinandergesetzt.

Zunächst lernten die Kinder den Künstler und seine besondere Architektur kennen. Anschließend waren sie selbst als Architekten gefragt.

In Kleingruppen oder auch alleine konstruierten sie ihre eigenen Hundertwasserhäuser. Aus Papierverpackungen bauten sie ihre Häuser, mit Kleister, Zeitung und Papier entstanden die Wände.

Zum Schluss bemalten sie ihre Kunstwerke ganz im Sinne Hundertwassers. Die Kinder arbeiteten mit viel Kreativität und Enthusiasmus an ihren Häusern.

Während des praktischen Projektes konnten sie ihr Verständnis für Kunst und Architektur vertiefen und ihre eigene künstlerische Ausdrucksweise entwickeln.

Julia Losemann (Fachlehrerin)